



AHORA que ya se quitaron las vallas de **Palacio Nacional**, ¿podemos hablar de lo mal que está la economía? ¿O vamos a seguir investigando cuánto gana **Carlos Loret**? Quienes sí saben de finanzas están muy preocupados por la manera en que se está disparando la inflación.

YA SE SUPÓ que en febrero la inflación anual fue mucho más de lo previsto, al situarse en 7.28 por ciento. Si esto ya de por sí resulta inquietante, es sólo la punta del iceberg. Quienes sí saben de finanzas advierten que los precios están aumentando de manera desmedida en niveles intermedios, es decir, en aquellos que no están en el ojo público pero sí que se sienten, ¡vaya que se sienten!, en el bolsillo.

NOMÁS para darse una idea, el subgobernador del **Banco de México Jonathan Heath** ubica esos incrementos hasta en un alarmante 17.6 por ciento, que por supuesto es un récord y significa que los insumos de las mercancías suben y, por lo tanto, el trancazo se sentirá en los hogares.

LÁSTIMA que la inflación no es una causa feminista, pues ahí sí haría algo el Presidente por frenarla.

• • •
es lo de menos. Lo que importa, según **Barbosa**, es que los muertos no sean sus paisanos. ¡No, pos' sí!

EN MEDIO de tanta crispación, da gusto ver que todavía hay gente que conserva el buen humor. Ahí está, por ejemplo, el diputado **Gabriel Quadri** que ya anunció que va a buscar ser candidato presidencial por el **PAN**. ¡Qué buena broma! Ni modo de pensar que lo dijo en serio. ¿O sí?

• • •
EN UN FALLO que ha llamado mucho la atención, la **Suprema Corte** reconoció nuevos derechos a quienes mantienen una relación de concubinato con una persona casada. La nota debe tener felices a **Alejandro "Alito" Moreno** y al **PRI**, pues ya podrán pedirle manutención a **AMLO**.

• • •
TAMBIÉN en **Puebla** "ahí están las masacres", pero que nadie se preocupe, porque ya dijo el gobernador **Miguel Barbosa** que ninguno de los 9 asesinados en **Atlixco** era poblano.

PUEDE parecer increíble, pero el morenista trató de minimizar la masacre ocurrida ayer al decir que las víctimas no eran del estado y que, además, eran narcomenudistas. O sea que si los mataron fue por su culpa, un argumento que se escuchaba muy a menudo en los tiempos del calderonismo.

EL PROBLEMA con esa argumentación es que pone en segundo término lo verdaderamente importante: el crimen ocurrido. Algo así como que el hecho de que un grupo de delincuentes pueda cometer un multihomicidio de manera impune en la entidad,

